



Piccole Suore Missionarie della Carità
(Opera Don Orione)
Casa generale
Via Monte Acero, 5 – 00141 Roma
www.suoredonorione.org



Prot. MG 15/24

“Ad Jesum per Mariam”

Très chères sœurs,

Au cours de cette Année de Grâce dédiée à Marie *"Mater Dei"*, le cœur plein de joie, je voudrais remercier pour les plusieurs initiatives menées dans les différentes réalités orionistes, notamment la présence du tableau de la *"Mater Dei"* dans nos Communautés et nos Oeuvres, dans la manière qui avait été proposée comme Famille charismatique. Notre gratitude s'étend à notre cher Fondateur pour son amour filial envers Marie, qui nous a donné l'occasion de célébrer cette année jubilaire. Il y a cent ans, le 30 juillet 1924, Don Orione annonçait que *«Mater Dei»* serait le titre propre de la Madone vénérée dans la Petite Œuvre de la Divine Providence.

Très chères, saint Luigi Orione écrivait: *«Ad Jesum per Mariam»*, c'est-à-dire Marie nous amène à Jésus. Et c'est exactement comme ça: Marie nous prend par la main, nous nourrit de son amour de Mère, nous protège sous son Manteau, nous fait grandir, nous unit dans la fraternité universelle et nous rapproche de Jésus.

Nous sommes déjà à mi-chemin de cette Année Mariale Orioniste (AMO) et nous nous approchons du jour de l'Assomption de Marie au ciel, la fête principale de la Vierge Marie, la solennité mariale par excellence de l'année liturgique.

C'est un jour très spécial, qui nous invite à regarder à nouveau Marie et à réfléchir sur sa vie remplie de sainteté, de générosité, de charité, de disponibilité, de service et même de gloire; en Elle nous pouvons toujours redécouvrir notre vocation et renouveler notre adhésion à la suite du Christ sur les traces de Don Orione.

En revenant aux écrits de notre saint Fondateur et en relisant le récit de son acte de confiance à la Madone à la clôture du premier Oratoire, je me suis souvenue de ce geste qui a changé la vie de Don Orione et qui, si vécu par nous aujourd'hui de tout notre cœur, pourra renouveler certainement notre consécration.

Rappelons-nous quelques-unes de ses paroles: *«Très chère et très vénérée Mère, oh ma Mère, qui n'avez jamais abandonné personne, s'il vous plaît, n'abandonnez pas ce dernier enfant! (...) Viens, ô chère Mère, viens et ne tarde pas! Viens, ô Mère, viens nous sauver! (...) Viens oh Mère, viens prendre soin de nous! ... Voilà, prenez la clé de l'Oratoire. Je t'en donne la clé! Viens consoler et n'abandonne pas tes orphelins... viens, ô Mère, viens! Dans tes bras je m'abandonne, entre tes mains je remets les âmes des innombrables chers petits frères, garçons et tous les jeunes et je remets l'Oratoire. Désormais tu es notre maîtresse.... tu es notre Mère! Ô Marie, sauve tes enfants!»* (Écrits, 70, 217).

Très chères sœurs, en tant que filles de Don Orione, qui a voulu que nous recevions le nom de Marie comme prénom au moment de notre première profession, **je viens vous inviter toutes à renouveler votre consécration à Marie, en la fête de l'Assomption de Marie, le 15 août prochain.**

Chacune de nous cultive dans son cœur sa dévotion à la Vierge Marie; chacune a déjà son acte de confiance. Qu'en ce jour, après une préparation plus sincère, l'on renouvelle notre consécration à elle. Faisons-le aussi dans la communauté, confiant notre fraternité et notre apostolat à la Très Sainte Marie.

Dans cet acte, nous sommes animées par les paroles de Don Orione adressées aux Sœurs: *«Faites-vous-mêmes saintes et sanctifiez toutes les âmes que vous rencontrez sur votre chemin. Et comment pourrais-je terminer ce discours sans invoquer la Très Sainte Madone? Elle est ma Mère, Elle est votre Mère, Elle est notre Mère, Elle est notre protectrice, Elle est la vraie et la seule et unique notre Fondatrice céleste. Attachons-nous à la Madone, consacrons-nous à la Madone!»* (Parole II, 157; 15 août 1930).

Que l'Année mariale soit pour nous toutes l'année de grâce et de meilleure préparation au Jubilé pour témoigner que «l'espérance ne déçoit pas» (Rm 5,5) pour ceux qui se confient à la Très Sainte Marie.

Le Pape François a écrit dans la Bulle du Jubilé: «Par l'intermédiaire du jeune Juan Diego (de Guadalupe), la Mère de Dieu faisait parvenir un message d'espérance révolutionnaire qu'elle répète encore aujourd'hui à tous les pèlerins et aux fidèles: 'Ne suis-je pas ici, moi qui suis ta mère?'. (...) Je suis sûr que tous, en particulier ceux qui souffrent et sont affligés, pourront faire l'expérience de la proximité de la plus affectueuse des mamans qui n'abandonne jamais ses enfants, elle qui est pour le saint Peuple de Dieu 'un signe d'espérance assurée et de consolation'» (24).

Avec Sr M. Irma, je poursuis notre visite canonique dans la Délégation *«Mère de la Divine Providence»*. Je vous remercie pour vos prières et d'ici je vous salue de tout cœur en union avec les Sœurs du Conseil Général.



Sr M. Alicja Kędzióra
Sr M. Alicja Kędzióra
Supérieure générale

Tabora (Tanzanie), 30 juillet 2024